



COMUNICADO DE PRENSA

Comisionado Beltrán de Ramón encabezará investigación interna en la denuncia por soborno que realizó la CMF ante el Ministerio Público

16 de noviembre de 2023.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que la Presidenta Solange Berstein resolvió designar al Comisionado Beltrán de Ramón para instruir la investigación interna que tiene por objetivo determinar eventuales infracciones administrativas y responsabilidades funcionarias respecto de los hechos contenidos en la denuncia por el presunto delito de soborno que presentó la CMF ante el Ministerio Público, en contra de Luis Hermosilla Osorio, Daniel Sauer Adlerstein y María Leonarda Villalobos Mutter.

Área de Comunicación, Educación e Imagen | Contacto: prensa@cmfchile.cl | Suscripciones a comunicados de prensa e información relevante [aquí](#)